

Des roses et une pluie d'hommages

Le décès du gendarme qui s'est sacrifié lors de la prise d'otages de Trèbes, vendredi, a touché beaucoup de Loirétains. Des roses ont notamment été déposées devant une brigade du département.

Florent Buisson

florent.buisson@centrefrance.com

La mort du lieutenant-colonel Arnaud Beltrame, qui a donné sa vie pour sauver celles des otages du supermarché de Trèbes, près de Carcassonne, émeut la France entière (lire aussi en page 25).

Aux hommages de responsables politiques nationaux ont ainsi succédé des gestes plus personnels.

À Jargeau, par exemple, la brigade de gendarmerie a d'abord reçu un premier coup de téléphone, d'une femme demandant la permission d'apporter une rose, à la brigade, pour saluer le geste et la mémoire du militaire. Puis d'autres l'ont imitée.

« Ces roses y resteront jusqu'aux obsèques (probablement au cours de la semaine prochaine, NDLR), détaille Véronique



HÉROS. Plusieurs roses ont été déposées spontanément devant la gendarmerie de Jargeau, hier. CRÉDIT DR

Angelotti, qui commande la compagnie de gendarmerie d'Orléans. Ces gestes nous touchent beaucoup. »

Vers 16 heures, hier, six roses, déposées par six personnes différentes, étaient accrochées au portail. Et des anonymes se rendaient encore sur pla-

ce, selon des témoins.

Plus tôt dans la journée, une minute de silence a été observée par les employés du Super U de Sandillon. Rappelons que le terroriste a tué un employé de la même enseigne, et un client, vendredi matin.

Par ailleurs, à 30 kilomè-

tres de là, le maire de Cercottes, Martial Savouré-Lejeune, a décidé de mettre le drapeau tricolore en berne, dans sa commune. Le maire de Chécy, lui, a envoyé un message de soutien, par téléphone, aux gendarmes locaux, précisant qu'ils pensaient à eux.

D'autres élus ont fait part de leur soutien de manière publique, comme le sénateur PS Jean-Pierre Sueur, sur Twitter. « Je pense très fort au lieutenant-colonel Arnaud Beltrame qui n'a pas hésité à risquer et à donner sa vie pour sauver des otages. Il

incarne l'honneur de la gendarmerie nationale. Toute la France lui doit une immense reconnaissance. »

Enfin, une cérémonie, publique ou plus intimiste, pourrait être organisée la semaine prochaine dans l'enceinte du groupement de gendarmerie départementale, à Orléans.

Un rassemblement à Ingré, mardi

« Le lieutenant-colonel Beltrame est un exemple pour nous toutes, nous tous. Il symbolise la force de l'engagement au service des autres, au service de la République », a indiqué pour sa part Christian Dumas, maire (PS) d'Ingré, en banlieue d'Orléans, où les « drapeaux seront mis en berne et la mairie illuminée aux couleurs du drapeau national ».

Un rassemblement est également organisé mardi prochain à 18 h 30 devant la mairie.

Des hommages et des cérémonies, comme après chaque attentat. Que le nom d'Arnaud Beltrame nous oblige à ne jamais nous y habituer. ■